
Ежедневная городская газета       Основана в 1934 году     Среда, 1 июля 2009 года № 118 (11699)

     Подписка, доставка: 22-04-06     E-mail: tribuna_surgut@mail.ru

Что делать?
Наталья Быкова
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Криминал
Александр Данилов
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Всеобщая автомобилизация неиз-
бежно ведет к появлению транс-
порта, пришедшего в абсолютную 
негодность. Это та рухлядь, кото-
рую и продать невозможно (кто 
же позарится на старый хлам?), и 
выбросить на свалку жалко. Тем 
более что специально оборудо-
ванных полигонов утилизации ав-
тотранспорта нет.
А чтобы сдать отслужившую свой срок 

машину на металлолом, нужно платить 
немалые, сопоставимые с остаточной 
стоимостью, деньги за эвакуацию. Ве-
роятно, у каждого сургутянина есть 
знакомые, родственники или соседи 
по подъезду, чьи старые «железные ло-
шадки» доживают свой век во дворе или 
близлежащем лесном массиве. Вначале 

полностью укомплектованные, а по-
том...

Чаще всего история бесхозных 
машин развивается по такому сце-
нарию. В один прекрасный (или не 
совсем) день местные мальчишки 
«случайно» разбивают стекло у стоя-
щей во дворе «шестерки». Но не в 
этом суть. Иногда такие ребятишки 
просто наводчики, которых специ-
ально засылают «подрихтовать» ма-
шину и посмотреть, какие действия 
предпримет владелец, объявится ли 
он вообще. Если оказывается, что 
хозяин находится вне города и его 
не интересует собственный транс-
порт, за дело берутся профессиона-
лы. Любителей поживиться за чужой 
счет в каждом городе хватает.  Сургут 
не исключение. Под покровом ночи 
неизвестные лица начинают раз-
бирать авто на запчасти, берут все, 
что попадает под руку.  К появлению 
хозяина от машины остаются лишь 
«рожки да ножки», то есть разбитый 
кузов да пустая передняя панель. 
И валяется эта рухлядь у подъезда 
бесконечно долго.

По словам  и.о. начальника ОТН 
ГИБДД УВД по г. Сургуту Виталия 
Кострикова, по состоянию на де-
кабрь 2008 года в Сургуте без про-
блем прошли техосмотр немногим 
более 122 тысяч  автомобилей.

3

Куда податься старому «железному коню»?

Сургутяне Е. Сентяков и А. Олемский 
забили до смерти О. Шаповалова, 
который убил их собаку. Как сооб-
щила «СТ» помощник руководителя 
следственного отдела по г. Сургуту 
СУ СК при прокуратуре РФ по ХМАО-
Югре Ольга Гаринская, по данному 
факту было возбуждено уголовное 
дело по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного ч. 3 

Люди как звери
ст. 111 УК РФ (умышленное причине-
ние тяжкого вреда здоровью, опасно-
го для жизни человека, совершенное 
группой лиц). 
Установлено, что в период с 1 по 

10 декабря 2006 года на территории 
СОТ «Подводник» безработные Е. Сен-
тяков и А. Олемский в ходе ссоры с 
О.Шаповаловым, возникшей на почве 

личных неприязненных отношений, со-
вместно нанесли по его телу и голове 
несколько ударов кулаками и ногами, 
причинив тяжкие телесные поврежде-
ния, от которых потерпевший скончался. 
Приятели узнали, что О.Шаповалов убил 
недавно купленного их другом щенка 
кавказской овчарки. 

Благодаря слаженной работе сотруд-
ников следственного отдела и опера-
тивных работников УВД г. Сургута пре-
ступление было раскрыто, уголовное 
дело направлено в суд. Сургутским го-
родским судом в отношении убийц был 
вынесен приговор и назначено наказа-
ние в виде пяти лет лишения свободы с 
отбыванием наказания в исправитель-
ной колонии строгого режима. 27 мая 
2009 года приговор вступил в законную 
силу. 
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В Сургуте более десяти тысяч автомобилей,
брошенных владельцами

5 стр.

�Начальник Сургутского УВД Ю. Русаков за поимку виновно-
го в дерзком преступлении на улице Мира наградил двух со-
трудников ДПС. Зам. командира взвода отдельного батальо-
на ДПС ст. лейтенант Мидхат Рахматуллин и стажер Анатолий 
Опалинский получили денежные премии. (СИН).

�Сегодня в сургутском Центре профессиональной подготовки 
УВД по ХМАО-Югре слушатели в торжественной обстановке при-
мут присягу. Руководство Центра проводит День открытых дверей 
для всех желающих. (Вслух.ру).

График  «ПТЛ»
на июльна июль

Кто лучший поварКто лучший повар
в Сургутнефтегазев Сургутнефтегазе

Вы, лично вы, скинувшись
с самим собой по 5 копеек,

сможете открыть
региональный банк!
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В законе?
Александр Данилов

События, факты1 июля 2009 года, № 118

Мнение

Аэлита Ахмедова

Официально

Новости: главное

С 1 января 2009 года аппара-
том думы города проводится 
антикоррупционная экспер-
тиза решений думы города. 
По итогам экспертизы под-
готовлено 15 заключений, из 
них в семи проектах, имею-
щих статус нормативных до-
кументов, выявлены корруп-
циогенные факторы.
Под антикоррупционной экс-

пертизой необходимо понимать 
выявление в проектах решений 
так называемых коррупциогенных 
факторов, отметили в разговоре с 
корреспондентом «СТ» в аппарате 
думы города. Борьба с коррупци-
ей таким образом - это требова-
ние проводимой сегодня феде-
ральной властью политики. 

В случае если такие факторы 
выявляются, инициаторам про-
екта решения направляются соот-
ветствующие заключения. В свою 
очередь, инициаторы вносят в него 
изменения с целью устранения вы-
явленных факторов либо оставля-
ют его без изменений и обосно-
вывают необходимость принятия 
такого решения. Дума города, рас-
сматривая проект решения, в ко-
тором имеются коррупциогенные 
факторы, вправе  его принять или 
направить для рассмотрения в со-
вет по противодействию корруп-
ции при главе города.

Парламентариям после прове-
дения экспертизы пришлось вне-
сти соответствующие изменения 
в шесть проектов решений. Чаще 
всего выявлялся такой фактор, как 
«широта дискреционных полномо-
чий», то есть отсутствие срока для 
принятия решений, - в проектах 
документов думы города, регули-
рующих порядок предоставления 
субсидий на возмещение затрат по 

содержанию сетей газоснабжения 
и газового оборудования; на воз-
мещение затрат по содержанию 
кладбищ и крематория; на возме-
щение затрат по  погребению со-
гласно гарантированному перечню 
ритуальных услуг; на возмещение 
недополученных доходов по жи-
лым помещениям муниципального 
жилищного фонда организаци-
ям, осуществляющим управление 
многоквартирными домами; на 
возмещение недополученных до-
ходов в связи с оказанием населе-
нию услуг газоснабжения.

Седьмой документ, касающийся 
внесения изменений в решение 
думы города «О дополнительных 
мерах социальной поддержки 
граждан старшего поколения, 
проживающих на территории го-
рода Сургута, на 2009-2010 годы», 
был принят, несмотря на наличие 
заключения о проведении анти-
коррупционной экспертизы о на-
личии коррупциогенного фактора 
- «превышение компетенции при 
принятии решения». В этом до-
кументе отражено, в частности, 
решение думцев о бесплатном 

проезде пенсионеров на дачных 
автобусных маршрутах с 1 мая 
по 15 октября. В городской думе 
объясняют принятие проекта это-
го решения его социальной значи-
мостью. 

Впрочем, и Минфин РФ не про-
тив того, чтобы оказать помощь 
пенсионерам, даже если какое-то 
превышение компетенции при-
сутствует. В письме городскому 
совету ветеранов федеральные 
чиновники ответили, что «поло-
жения Бюджетного кодекса РФ не 
являются положениями, не позво-
ляющими главам муниципальных 
образований выполнять ранее 
принятые решения по дополни-
тельным мерам соцподдержки 
людей старшего поколения и дру-
гих категорий граждан, а наобо-
рот, создают условия для полного 
и своевременного исполнения 
расходных обязательств муници-
пального образования». Это еще 
раз доказывает, что помощь ста-
рикам - дело святое, которому 
при полном понимании проблемы 
власть имущими не могут поме-
шать никакой закон и кодекс.

Помощь старикам - дело святое

б

Утро, проведенное в авто-
бусах, зараженных драч-
ливой бациллой, сродни 
марафону. Так, получив 
порцию оскорблений, ушат 
грязи и вагон проклятий, мы 
вынуждены «заряженными» 
отправляться на работу, до-
мой. 
Мы никогда не задумываемся, 

почему с нами происходят те или 
иные вещи. Нет, конечно, каждый 
из нас часто видит логическую 
цепочку происшествий, в конце 
приводящих к определенному 
событию, но не более того. А ведь 
если вам поставили страшный 
диагноз или вашу машину угнали, 
то, может, стоит пересмотреть 

а Ахмедова

Подложите деньги в карман
свое отношение к жизни? Иногда 
стоит изменить совсем чуть-чуть, 
поверьте! Просто перестать гру-
бить и хамить направо и налево, 
чаще улыбаться и делать добрые 
поступки. Безвозмездно. 

Одна женщина из маленького 
американского городка каждые 
выходные, пересекая въезд на 
платную трассу, оплачивает тало-
ны еще на шесть следующих за ней 
машин. А один японец у крупных 
супермаркетов регулярно кладет 
монеты в парковочные автоматы 
всем соседним машинам. Хотя 
далеко ходить не имеет смысла. 
Моя знакомая помогает пожилым 
людям деньгами. Но как она это 
делает! Не подает милостыню и 
не закупает продуктовые наборы 
для домов престарелых. Она про-
сто подкладывает старикам ку-
пюры в карман. Это не обязывает 
пожилого человека, не унижает, а 
всего-навсего приносит радость. 
Пусть мимолетную, но ведь от 

каждой улыбки на нашей планете 
становится светлей. 

Я не хочу говорить о пожертво-
ваниях, меценатстве, спонсор-
ской помощи и акциях типа «со-
берите игрушки, одежду и книги 
для детей-сирот». Это очень 
громко, это кажется простым ра-
ботягам, которых в нашем городе 
большинство, слишком пафос-
ным, и на подобные предложе-
ния мы привыкли отвечать: «Нам 
бы кто подал». Начните с малого! 
Со своих друзей и близких. По-
могите своей бабушке с уборкой, 
сводите сестренку в цирк, по-
дарите жене цветы. Просто так, 
без повода. Даже если это будет 
последняя пятисотка до зарпла-
ты. А еще позвоните тем, с кем 
давным-давно в ссоре, погово-
рите, попробуйте наладить отно-
шения. Поверьте, что жить в мире 
с миром, а не только с самим со-
бой и узким кругом избранных, 
очень приятно. 

Уточнение
В номере «СТ» от 26.06. 2009 г. в материале «Как сдались?» об 

итогах ЕГЭ допущены небольшие неточности. Следует читать: 
«Всего в Сургуте 2008-2009 учебный год завершили  31 600 

учащихся. 98 процентов из них усвоили учебную программу ка-
чественно и переведены в следующий класс. 114 учеников, су-
мевших сдать только один экзамен, переведены в следующий 
класс условно. 410 учеников оставлены на повторный курс обу-
чения либо выпущены со справкой в 9 и 11 классах». 

Югорская молодежь в ожидании форума
Два дня - 3 и 4 июля в Ханты-Мансийске пройдет окружной 
форум, посвященный Году молодежи. Как сообщает пресс-
служба губернатора Югры, мероприятие проводится в целях 
развития и поддержки творческого, интеллектуального по-
тенциала подрастающего поколения, создания благопри-
ятных условий для реализации государственной политики в 
этой области. Ожидается приезд более 300 участников.
Третьего июля по улицам окружной столицы пройдут торже-

ственное шествие делегаций, возложение цветов к мемориалу 
Славы в парке Победы, вручение премий губернатора Югры Алек-
сандра Филипенко в целях поощрения и поддержки талантливой 
молодежи, межрегиональная видеоконференция и заседание в 
форме «круглого стола» для молодежи из числа коренных мало-
численных народов Севера.

Четвертого июля состоятся открытый чемпионат Ханты-
Мансийского автономного округа по автомобильному дрэг-
рейсингу, ознакомительные экскурсии в Центр народных художе-
ственных промыслов и ремесел, археопарк.

Георгий Семенов.

5 июля 2009 года с 6.00 до 20.00
в Доме журналистов ИКЦ «Старый Сургут» (ул. Энергети-
ков, 2) по инициативе общественной организации Сургут-
ское Болгарское землячество «Святой Климент Охрид-
ский» будет организована работа избирательного участка 
по выборам депутатов Народного собрания Республики 
Болгария. К участию в выборах приглашаются граждане 
Болгарии, проживающие временно или постоянно в горо-
де Сургуте.
Дополнительная информация по тел. 8-9224-01-31-24 - Атана-

сов Атанас Христов, председатель Сургутского Болгарского зем-
лячества «Святой Климент Охридский».

�Среди сургутских общеобразовательных учреждений 
лидерами по числу медалистов традиционно стали гим-
назия № 2, лицей № 1, гимназия «Лаборатория Салахова» 
и 46-я школа. Кроме наград золотые медалисты получи-
ли 15 тысяч рублей, серебряные - 12 тыс. (СТВ).

�Инспекторы Сургутского центра занятости ведут 
прием граждан в пунктах по работе с населением, 
которые расположены в тех же помещениях, что и 
ТОСы. Это позволяет оказать индивидуальную по-
мощь каждому, кто ищет работу. (СТВ).

�Управление ФАС по Югре возбудило дело в от-
ношении Сургутского завода по стабилизации 
конденсата. В действиях завода-производителя  
найдены признаки нарушения ФЗ «О защите кон-
куренции». УФАС впервые возбудило дело в отно-
шение производителя бензина. (ТРК «Югра»).

Вора задержали в армии
«Алло, это военкомат? Заберите-ка меня в армию!» - «Мо-
лодой человек, вы где находитесь?» - «В тюрьме!». Этот 
бородатый анекдот в полной мере отражает необычную 
ситуацию, с которой разбирались сотрудники УВД Сургу-
та. Нашим милиционерам пришлось ехать за подозревае-
мым в краже на сборный пункт в Пыть-Ях.
По сообщению пресс-службы УВД Сургута, работая продавцом-

консультантом в одном из сургутских магазинов, молодой человек 
перед армией решил подарить своей девушке переносной ком-
пьютер. Ноутбук он взял из магазина без угрызений совести.

Через пару дней ему пришла повестка в армию, и воришка спокой-
но уволился и уехал на сборный пункт в Пыть-Ях. В это время в магази-
не прошла ревизия и управляющий обнаружил факт кражи. Виновного 
нашли с помощью просмотра записей камер видеонаблюдения.

Сразу же было возбуждено уголовное дело. Из Пыть-Яха воро-
ватого защитника Родины доставили обратно в Сургут сотрудни-
ки уголовного розыска ГОМ-2. Ноутбук изъяли у подруги, а при-
зывника отправили в следственный изолятор. Ему предъявлено 
обвинение по ст. 158 «Кража». Возьмут ли его в армию? Вряд ли. 
Уголовная статья - волчий билет.

Игорь Бурмасов.

Кризис отдыху не помеха
Несмотря на кризис, дети сургутских железнодорожников 
нынче, как и в предыдущие годы, отдохнут на побережье 
Черного моря. Об этом «СТ» сообщили в пресс-службе 
Сургутского отделения СвЖД.
Почти 50 детей железнодорожников, работающих на Сургут-

ском отделении Свердловской железной дороги, уже отдыхают 
в оздоровительных лагерях ОАО «РЖД», еще 150 отправятся в 
оздоровительные лагеря «Жемчужина России» и «Орленок» на 
Черноморском побережье. Для родителей путевка обойдется от 
10 до 20 процентов ее стоимости.

Андрей Лазарев.



Что делать?
Наталья Быкова
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«Горячая линия» 

            слушает...    

На «ГЛ» дежурила Аэлита Ахмедова.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

Скажем вандализму - нет! 
- Сейчас облагородили сквер Молодежный. 

Он и раньше был вполне сносным, но там вандалы 
регулярно били фонари, ломали урны и т.д. Где гарантия, что 
сейчас не сложится такая же ситуация? Существует ли контроль 
за вновь облагороженными территориями? Нельзя ли устано-
вить там видеонаблюдение?

На вопрос читателя ответили в комитете по природопользо-
ванию и экологии городской администрации: 

- В настоящее время работы по обустройству сквера Моло-
дежный еще не завершены в полном объеме. Действительно, на 
данный момент там выполнены дорожки из асфальтобетона, соз-
даны газоны, установлены скамейки, урны. Этот сквер является 
зоной отдыха для многих горожан.

Каждый год во всех парках и скверах совершаются акты ван-
дализма. Несмотря на это, комитет по природопользованию и 
экологии делает все возможное для сохранения благоустрой-
ства города. Ежегодно приходится ремонтировать скамейки, 
урны, менять фонари освещения. Имеющимися на сегодня си-
лами и средствами справиться с этой проблемой достаточно 
сложно. Одним из решений могла бы стать установка систем 
круглосуточного видеонаблюдения. Однако затраты на установ-
ку этих систем в скверах и парках не предусмотрены бюджетом 
города.

Большую и эффективную помощь в решении этой проблемы 
могли бы оказать и сами жители нашего города. Надеемся на об-
щественную сознательность населения в вопросах сохранения 
благоустройства города.

А жить на что?
- Муж работает дворником в бюджетной организации. Может 

ли работодатель платить заработную плату ниже прожиточного 
минимума?

Постановлением Правительства РФ от 24.02.2009 № 151 уста-
новлена величина прожиточного минимума в целом по Россий-
ской Федерации за III квартал 2008 г. для трудоспособного насе-
ления 5017 рублей.

Действительно, согласно статье 133 Трудового кодекса РФ ми-
нимальный размер оплаты труда устанавливается одновременно 
на всей территории Российской Федерации федеральным за-
коном и не может быть ниже величины прожиточного минимума 
трудоспособного населения. 

Однако порядок и сроки поэтапного повышения минимально-
го размера оплаты труда до величины прожиточного минимума 
трудоспособного населения устанавливаются отдельным феде-
ральным законом (ст.421 ТК РФ).

В настоящее время действует Федеральный закон от 
19.06.2000 № 82-ФЗ «О минимальном размере оплаты труда» 
(с изменениями от 24.07.2008), статья 1 которого устанавливает 
минимальный размер оплаты труда с 1 января 2009 года в сумме 
4 330 рублей в месяц.

В то же время трехсторонним соглашением от 15 октября 2008 
года «О минимальной заработной плате в Ханты-Мансийском 
автономном округе - Югре» в автономном округе с 01.01.2009 
установлена минимальная заработная плата в размере 8000 ру-
блей.

Если ваш работодатель присоединился к указанному соглаше-
нию, то он не вправе платить вам заработную плату менее 8 000 
рублей в месяц (ст.133.1. ТК РФ). Если нет, то минимальная за-
работная плата в вашей организации не может быть менее 4 330 
рублей в месяц. 

Кольцо - на обмен?
- Я купила обручальное кольцо в ювелирном магазине, покупа-

ла второпях и не рассчитала с размером. Потом оказалось, что 
оно мне велико. На товарном чеке написано, что товар обмену и 
возврату не подлежит. Законно ли это?

В одной из юридических контор города нам сказали, что в 
перечень непродовольственных товаров надлежащего каче-
ства, не подлежащих возврату или обмену на аналогичный то-
вар другого размера, формы, габарита, фасона, расцветки или 
комплектации, входят изделия из драгоценных металлов, с дра-
гоценными камнями, из драгоценных металлов со вставками из 
полудрагоценных и синтетических камней, ограненные драго-
ценные камни.

Шумит труба - звони в УК
- Постоянно стоит шум в батареях, спать невозможно. Куда об-

ращаться по этому поводу?
Для установления причин появления шума, а также принятия 

мер для их устранения необходимо обращаться в управляющую 
организацию.

Окончание. Начало на 1-й стр.
Еще восемь тысяч  признаны не-

исправными. На 3,5 тысячи автома-
шин владельцы взяли в автоинспек-
ции справку на утилизацию. Правда, 
неизвестно, отправлен ли этот утиль 
на свалку. Вполне возможно, что 
большая часть его ржавеет на тер-
ритории города. Остальные 10,5 
тысячи  единиц транспорта не были 
предоставлены владельцами в авто-
инспекцию на технический осмотр и 
не снимались с регистрационного 
учета для утилизации. 

- Можно сделать логичный вывод, 
что в подавляющем большинстве - 
это машины, которые уже не могут 
передвигаться самостоятельно и 
которые можно с уверенностью от-
нести к автохламу. Они не нужны 
своим владельцам. Часть из них 
брошена во дворах, часть - дожива-
ет свой век в других регионах стра-
ны, - говорит Виталий Костриков.

Проблема брошенного и бес-
хозного транспорта назрела давно. 
Еще десять лет назад в Сургуте соз-
давалась комиссия, отвечающая за 
вывоз «брошенного и бесхозяйного 
автотранспорта и иного движимого 
имущества из зоны жилой застрой-
ки города». Коммунальщики со-
вместно с УВД выявляют бесхозный 
транспорт в рамках спецоперации 
«Антитеррор». Если от бывшего авто 
остался только «скелет», на котором 
нет никаких запчастей и опознава-
тельных знаков, позволяющих уста-
новить владельца, остов отправ-
ляется на металлолом. Но время 
показало, что все попытки властей 
очистить Сургут от автомобильного 
хлама тщетны.  Брошенные машины 
убирают, но  вместо них почти сразу 

появляются новые (новые не потому, 
что они только с конвейера, а потому, 
что пополнили ряды бесхозной авто-
рухляди, стоящей во дворах). 

Не до конца разукомплектованны-
ми, более-менее приличными с виду 
машинами занимаются  участковые 
милиционеры.  Как объяснил на-
чальник МОБ УВД г. Сургута Алек-
сандр Ерохов, заметив брошенный  
безномерной автомобиль или авто 
со «старыми» номерами, участковый 
сначала пытается  установить вла-
дельца.  Можно определить хозяина  
по регистрационному номеру или по 
номерам кузова и двигателя. Также 
опрашиваются жильцы ближайше-
го дома...  Если владельца найти не 
удается, собираются всевозможные 
доказательства, что автомобиль 
действительно брошен. После всей 
волокиты машина увозится на охра-
няемую стоянку, где стоит еще не-

которое время.  Это делается на тот 
случай, если владелец все же объя-
вится (ведь он имеет полное право 
заявить, что в этой груде металлоло-
ма был хороший двигатель, и подать 
исковое заявление в суд). Впослед-
ствии, если хозяин так и не обнару-
жится, по решению суда транспорт-
ное средство  признается бесхозным  
и  подлежит утилизации.

На практике таким образом избав-
ляют дворы от рухляди в единичных 
случаях.  Проблема  - в  сборе дока-
зательств о бесхозности транспорта. 
Более того, после эвакуации брошен-
ного автомобиля на штрафстоянку 
нередко объявляется его хозяин. Так, 
с начала этого года было вывезено 73 
единицы автотранспорта. Из них 47 
уже возвращено владельцам, кото-
рые, возможно, вновь бросили маши-
ны в близлежащем дворе...

По всей видимости, проблема 
захламленности городов останка-
ми атомобилей достигла апогея. 
Премьер-министр России Влади-
мир Путин предложил совместить 
приятное с полезным - и ввести за-
кон, позволяющий  убрать большую 
часть автохлама с территории горо-
дов, и одновременно поддержать 
российский автопром. Нововведе-
ние заключается в выдаче владель-
цам старых автомобилей премий 
за собственноручную утилизацию 
машин.  Предполагается, что  суб-
сидию будут давать при утилизации 
автомобиля возрастом старше 10 
лет. По некоторым данным, сумма 
«премии» может составить 50 ты-
сяч рублей. Правда, эти деньги не 
будут выдавать на руки. Субсидия 
пойдет в счет приобретения нового 
автомобиля отечественного произ-
водства. 

Министерство природных ресур-
сов и экологии РФ подготовило и 
уже направило на согласование в ми-
нистерства и ведомства поправки в 
законодательство, предусматриваю-
щие усиление ответственности ав-
товладельцев за утилизацию бесхо-
зных или вышедших из эксплуатации 
автотранспортных средств. Кроме 
приятного пряника в виде  выплаты 
субсидий,  в качестве кнута предла-
гается установить штрафы за несо-
блюдение правил размещения по-
терявших потребительские свойства 
автомобилей. Также предусматрива-
ется  установление упрощенного по-
рядка признания автомобилей, поте-
рявших потребительские свойства, и 
уведомительного принципа снятия их 
с учета. Министерство  намерено вве-
сти и специальные требования к ути-
лизации автотранспортных средств, 
исключающие нанесение ущерба 
окружающей среде. Органы местно-
го самоуправления получат полное 
право принимать меры по признанию 
брошенного транспортного средства 
бесхозным и направлять его на ути-
лизацию. Если собственник авто не 
обеспечит утилизацию, бесхозные 
машины можно будет обращать в соб-
ственность владельца участка земли 
(например, городских властей). 

На Западе процесс авторециклин-
га давно стал там прибыльным биз-
несом.  А у нас по всей России пред-
приятия, где автомобили могут быть 
утилизированы  в «лучших традициях 
развитых стран», можно по пальцам 
пересчитать. Идея денежного сти-
мулирования владельцев изношен-
ных машин  хотя и хороша  сама по 
себе, но вряд ли будет реализована. 
В нашей стране просто-напросто 
не существует эффективной систе-
мы утилизации старого транспорта. 
Есть и еще одна причина, по которой 
поправки к закону могут стать мерт-
ворожденными.  Попробуй заставить 
сургутян, избалованных иномар-
ками, купить новую отечественную 
машину, даже если она на 50 тысяч 
рублей дешевле. Неужели выстроит-
ся очередь? 

Куда податься старому «железному коню»?
В Сургуте более десяти тысяч автомобилей,

брошенных владельцами

Во многих странах мира выдают субсидии за утилизацию авто-
мобилей – такая мера поддержки автопрома используется в 
Германии, Франции, Японии, Словакии, Италии, Австрии и Ис-

пании. А сумма дотаций составляет от 1245 долларов в Японии до 5000 
евро в Италии. При этом в Германии эффект от подобных мер оказался 
наиболее заметным – благодаря субсидии в 2500 евро спрос на новые 
автомобили почти сразу вырос на 40 процентов.
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�По данным региональной службы по тарифам, в Югре 
за прошедшую неделю резких скачков цен на продукты 
не произошло. Они в основном стабильны. Даже наме-
тилась тенденция к снижению цен, например, на мас-
ло, яйцо, картофель. (ПС губернатора Югры). 

�Минфин РФ назвало 13 российских регионов, 
вошедших в группу кризисных в связи с паде-
нием бюджетных доходов. Среди них и Ханты-
Мансийский округ. Больше всех пострадали Пе-
тербург, Ленинградская и Вологодская области 
и республика Коми. (РИА Новости).

�При окружном антикризисном штабе создается 
спецкомиссия по рассмотрению финансового состо-
яния предприятий, имеющих просроченные задол-
женности по заработной плате и платежам в бюдже-
ты и фонды. (REGNUM).



Актуально

Конкурс
Игорь Бурмасов. Фото Леонида 
Березницкого
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№ 
п/п

Адрес пункта Дата и время приема Специалист № контактного 
телефона пункта

7 Пункт 7                                        
п. Кедровый-2, д. 13а

01.07.2009 
с 16.00 до 17.00

Татьяна Геннадьевна Баталина 
(ведущий инспектор отдела 

профессионального обучения)

21-37-06

8 Пункт 8 
 ул. Тюменская, д. 27-1,                 

п. СМП-34

08.07.2009 
с 16.00 до 17.00

Александра Ивановна Прийдун 
(старший инспектор отдела 

трудоустройства)

22-87-73

9 Пункт 9                                       
ул. Щепеткина, д. 6, 

п. Черный Мыс

15.07.2009 
с 16.00 до 17.00

Зинаида Николаевна Коноплева 
(старший инспектор отдела 

трудоустройства)

21-25-50

10 Пункт 10                                     
ул. Нагорная, д. 7

22.07.2009 
с 16.00 до 17.00

Лилия Ингельевна Лешукова (ведущий 
инспектор отдела трудоустройства)

25-65-07

13 Пункт 13
наб. Кайдалова, д. 28 - 144

29.07.2009 с 16.00 до 17.00 Елена Александровна Дудина
(старший инспектор отдела 

трудоустройства)

25-23-56

График приема жителей города Сургута 
инспекторами БУ ХМАО-Югры «Сургутский центр занятости населения» в пунктах по работе 

с населением  муниципального учреждения «Наш город» на июль 2009 года

К вашим услугам! Приятного аппетита!
Нефтяники определили лучших поваров и официантов

25 июня состоялся финал 
смотра-конкурса среди работ-
ников общественного питания 
ОАО «Сургутнефтегаз». Этот 
конкурс  проводится ежегодно, 
и корреспонденты «СТ» не один 
раз интересовались работой  
мастеров кулинарии, но почему-
то редко уделяли внимание тем, 
кто владеет искусством серви-
ровки. На сей раз мы побывали 
на соревновании официантов 
и убедились в том, что нович-
ки вполне смогли составить 
конкуренцию своим старшим 
коллегам.

Помните, «СТ» писала об адми-
нистраторе Людмиле Костенко, 
которая на конкурсе «Нефтяная 
королева» удивляла жюри и зри-
телей своим умением подать то 
или иное блюдо, создать приятную 
атмосферу для обеда или ужина? 
Эта женщина на конкурсе стала 
визитной карточкой официантов 
акционерного общества, которые 
могут запросто посоревноваться 
с работниками самых шикарных 
ресторанов Европы.

Не думайте, что на конкурсе всюду 
были накрыты одинаковые столы, и 
жюри оценивало лишь одно: пра-
вильно ли разложены вилки и ложки. 
Это мы с вами, простые смертные, 
именно так представляем работу 
официанта. Этот стереотип, а также 
знаменитые шутки про официантов 
советской поры въелись в сознание 
миллионов людей так же намертво, 
как и знаменитые лозунги тех вре-
мен. Между тем качество обслужи-
вания и 90 процентов успеха ресто-
рана - результат работы скромного и 
незаметного официанта. Роскошное 
блюдо, приготовленное самым 
лучшим шеф-поваром, не будет 
роскошным и безумно вкусным, 
если у вас нет настроения, если в 
заведении не создана подходящая 
атмосфера.

Если у поваров жюри оценивает 
в основном технику выполнения 

Работу поваров по традиции жюри оценивало в послед-
нюю очередь, так как им требовалось достаточно много 
времени, чтобы приготовить банкетные блюда, художе-

ственные композиции из теста. 
Пьедестал почета выглядел следующим образом: 1-е место 

среди поваров занял повар 5 разряда Евгений Каптилов (ПЕОП 
№1, ресторан «Северный»), среди кондитеров - кондитер 5 раз-
ряда Татьяна Меремьянина (ПЕОП №1, ресторан «Северный»), 
среди официантов -  официант 5 разряда Ольга Сулейманова 
(ПЕОП №1, ресторан «Северный»). В командном первенстве пер-
вое место заняли представители предприятия общественного 
питания Сургута, второе место - команда санатория «Кедровый 
лог», третье место - Белоярского орса.

работы, сложность блюд, то офици-
антам поставлена задача наивысшей 
сложности - удивить, создать нужное 
настроение. Учитывая, что в жюри - 
большинство женщины, миссия эта 
почти невыполнима. Это путь к муж-
скому сердцу лежит через желудок. 
Женщину не деликатес интересует, 
она в первую очередь ценит каче-
ство момента, настроение. Поэтому 
официантам пришлось на несколько 
дней в буквальном смысле стать на-
стоящими психологами.

Арт-класс у официантов - это как 
концертное выступление у певцов: 
публика ошибок не прощает. Жюри 
внимательно разглядело все вари-
анты сервировок и по каждой вы-

сказала свои замечания. Более того, 
каждого официанта оценивали еще 
и как талантливого презентатора 
своей работы. Хорошо поставлен-
ная речь, отсутствие нервозности, 
правильная интонация, жесты и 
мимика - это признаки отличного вы-
ступления. Кроме того, желательно 
не пользоваться подсказкой и пред-
ставлять свою работу без бумажки.  
Это удается единицам, лучшим из 
лучших.

Двумя самыми лучшими работами 
конкурса, по мнению зрителей, стали 
сервировки «Новогодние каникулы» 
Анжелы Даниловой и «Страна вос-
ходящего солнца» Ольги Сулеймано-
вой. Но это не просто стилизации, а 

настоящие произведения искусства, 
созданные с учетом заданной тема-
тики. Нынче это был «Год молодежи». 
В каждой композиции эта тема долж-
на была прозвучать. Ольга хорошо 
изучила японскую кухню и доказала 
всем, что именно японская кухня 
является самой молодежной и мод-
ной, оставаясь при этом достаточно 
традиционной. После небольшой 
презентации все желающие смогли 
попробовать суши и роллы, при-
готовленные Ольгой, оценив еще 
и поварские качества официанта. 
Композиция Ольги Сулеймановой 

оказалась еще и самой красочной 
на конкурсе.

Анжела Данилова решила по-
радовать всех зимней сказкой и 
австрийским колоритом. Ее конек 
- изысканность и торжественность. 
Анжела сумела гармонично сочетать 
эти два качества с молодежной те-
матикой. Белоснежные скатерти она 
превратила в горнолыжные склоны, 
на стол поставила свечи в роскош-
ных подсвечниках, на столе было 
серебро с фарфором, усыпанные 
голубыми звездочками, рядом со 
столом мерцала елка и стояла ве-
шалка с пуховиками, а во главе стола 
лежал сноуборд. Дух роскошного 
горнолыжного курорта Куршавеля 
смогли ощутить все зрители, в том 
числе и члены жюри.

Чтобы сделать такую сервировку, 
нужен не один и не два дня, а целая 
неделя! Подготовка к конкурсу за-
нимает много времени. Естественно, 
формировать композицию лучше 
с учетом мнения администратора, 
коллег, а также близких и родных.

Одной из самых кропотливых ра-
бот на конкурсе была картина, точнее 
изображение санатория «Кедровый 
лог», выложенное... зернами разных 
злаков и бобовых. Картину делали 
целый месяц! Резной шар-цветок из 
арбуза вырезали несколько часов. 
Вся композиция была посвящена 
10-летию санатория.

Деньги для инвалидов 
Городская благотворительная 
общественная организация 
«Забота» сообщила о том, что, 
несмотря на кризис, деньги 
для людей с ограниченными 
возможностями здоровья, 
находящихся на учете, вы-
делены.

ОАО «Сургутнефтегаз» выделило 
160 тыс. рублей - именно столько 
было нужно для того, чтобы приоб-
рести средства для реабилитации и 
ухода, в которых нуждаются инвали-
ды: памперсы, пеленки, прокладки, 
а также ходунки, поручни, катетеры, 
ингалятор, противопролежневый 
матрац и «говорящий» термометр.

В 2009 году за помощью в ГБОО 
«Забота» обратились 23 человека. 
Все необходимое нуждающиеся 
инвалиды могут получить в офисе 
ГБОО «Забота». 

Игорь Бурмасов.

�В Югре закончена работа по оценке эффективности деятельности муни-
ципальных образований в 2008 году. Пять лучших городов и районов будут 
удостоены грантов в общей сумме 200 млн рублей. Это Лангепас, Кога-
лым, Пыть-Ях, Нижневартовский и Белоярский районы. (Накануне).

�В этом году вузы и ссузы ХМАО окончат почти 4500 
человек. Наиболее востребованы на рынке выпускники 
с техническим образованием. Губернатор Югры А. Фи-
липенко заявил, что специальные окружные программы 
помогут трудоустроить более 80% выпускников. (СИН).

�Только за один день операции «Бомж» нефтею-
ганские милиционеры доставили в УВД 15 человек 
без определенного места жительства. С начала года 
на специальный учет в городе поставили более 30 
бомжей. (ТРК «Югра»). 
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Финансы
Аналитический отдел ИК 
«Гелеум»

Наши банки крайне медлен-
но движутся к мировым стан-
дартам. Для подавляющего 
их большинства упомянутая 
планка недостижима даже в от-
даленной перспективе. Это, в 
частности, касается размеров 
собственного капитала. С 1 ян-
варя 2010-го он должен будет 
составлять не менее 90 млн. 
руб. С точки зрения рядового 
обывателя – приличная сумма, 
по международным меркам 
– мизерная. А по мнению мно-
жества так называемых «регио-
нальных» банков – неподъемный 
груз и непомерное требование. 
Однако изменения в закон вне-
сены в установленном порядке. 
Следовало бы ожидать безуко-
ризненного и неукоснительного 
исполнения. Не тут-то было. 

Во всем мире закон есть за-
кон Россия имеет собственный 
взгляд на законодательный и 
законоисполнительный процесс. 
Проще всего сделать вид, что за-
кона нет вообще. Теоретически 
мы знаем, что незнание закона не 
освобождает от ответственности 
за его нарушение. Но к ответу ведь 
могут и не призвать – в случае, если 
за руку не поймают. А перед самим 
собой – полная амнистия. 

Закон можно объехать по кривой. 
Наши законодатели ухитряются со-
чинять и принимать такие шедевры 
юриспруденции, по сравнению 
с которыми решето – абсолютно 
герметичный сосуд. Скрытые и 
открытые лазейки в ЛЮБОМ за-
конодательном акте наличествуют 
во множестве. Причем каким-то 
таинственным и загадочным спо-
собом дополнения и изменения, 
пояснения и толкования, направ-
ленные на латание дыр, приводят 
к их размножению. Смышленый 
и энергичный россиянин прак-
тически всегда найдет способ 
уклониться от меча Фемиды за 
пренебрежение тем или иным за-
коном на основании его самого! 
Правда, мысль и энергия должны 
быть незаурядными. 

Третий путь является более 
цивилизованным. Он заключается 
в том, что разрабатывается и при-
нимается контрзакон, который 
полностью или частично отменяет 
ранее принятый акт. Российский 
союз промышленников и предпри-
нимателей (РСПП) и Ассоциация 
региональных банков (АРБ) из-
брали именно этот вариант. Они 
разрабатывают законопроект, ко-
торый предусматривает создание 
специального режима регулирова-
ния и надзора для малых банков, 
работающих в пределах одного 
субъекта Федерации. Взамен такие 
банки будут иметь ограничения по 
некоторым операциям. 

Аргументы таковы. Во-первых, 
требования о повышении капита-
ла чрезмерны. Множество малых 
региональных банков не смогут 
его выполнить. Неубедительно и 
несолидно звучит. Этим банкам от 
роду неделя? В таком случае они 
должны были бы знать о новых 

Что для банкира закон?

требованиях и строить свой расчет 
именно на них. Если они этого не 
сделали, претензии должны предъ-
являть к самим себе. Если же некий 
банк работает уже не один десяток 
лет, то почему у него капитал не 
поднялся до означенного уровня? 
Он десятки лет в убыток работал? 
Так пусть умрет, в конце концов, 
чем так мучиться. Или акционеры 
ВСЮ прибыль на дивиденды раз-
бирали? Пусть тогда не жалуются 
на ЦБ, а прикрывают свою лавочку. 
Или поднимают капитал – за счет 
ранее полученных дивидендов. 

И давайте крепко задумаемся. 
Так ли уж велика пугающая многих 
сумма? Сургут, конечно, не самый 
бедный город в России. Но и не 
самый богатый. Так вот. В наших 
окрестностях не составит огром-
ного труда ЧАСТНЫЙ дом за такие 
деньги обнаружить. А ведь речь 
идет о БАНКЕ. Что же это за банк, 
если у него даже ИМУЩЕСТВА на 
90 млн. руб. нет? Как-то не очень 
презентабельно такое учрежде-
ние смотрится. Если не сказать 
больше. 

Второй аргумент такой. В ре-
гионах якобы граждане больше 
доверяют местным банкам, а не 
федеральным. Поэтому в СОВСЕМ 
новом законе предлагается поде-
лить банки на федеральные, меж-
региональные и региональные. То 
есть рассадить всех куриц по трем 
насестам. Для каждой определить 
круг операций и территориальной 
сферы деятельности. А заодно 
для банков, работающих ТОЛЬ-
КО на своей территории, ввести 
упрощенный режим надзора и 
регулирования и полностью снять 
минимальные требования по раз-
меру капитала. Вы пойдете в банк, 
за которым, в соответствии с ЗА-
КОНОМ, НИКТО не надзирает и не 
наблюдает? Даже с регулировани-
ем и контролем в отечественном 
банковском сообществе чудеса 
творятся! Кстати, у Сбербанка 
– особый режим контроля и регу-

лирования. 1991-й все помнят? 
Умиляет идея о нулевом капи-

тале. Представляете? Вы, лично 
ВЫ, скинувшись с самим собой 
копеек по 5 (пять), сможете от-
крыть региональный банк! Пусть он 
СОВСЕМ ничего делать не будет. 
Зато представляете, какой у вас 
статус в собственных и окружаю-
щих глазах возникнет? И вообще 
– слабовато с фантазией у РСПП 
и АРБ. А почему бы для КАЖДОГО 
банка ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ закон 
не написать? Сотни тонн бумаги. 
Тысячи юристов. А Дума весь созыв 
будет только над этими законопро-
ектами работать. Дух захватывает 
от перспективы!

А теперь – информация к раз-
мышлению. Международное рей-
тинговое агентство Standard & 
Poor’s предприняло негативные 
рейтинговые действия в отноше-
нии 11 российских банков, среди 
которых: Райффайзенбанк, Юни-
кредит банк, Уралсиб, Альфа-банк, 
Петрокоммерц, Росбанк, банк 
«Возрождение», Сургутнефтегаз-
банк, Промсвязьбанк, Газпромбанк 
и Уральский банк реконструкции и 
развития. У кого-то рейтинг пони-
жен или поставлен на пересмотр, 
кому-то ухудшен прогноз. 

Если бы с агентством работали 
так называемые «местные» банки, 
список занял бы несколько стра-
ниц. Но денег у них мало, а за рей-
тинг надо платить. Кстати, от этого 
он чаще всего бывает несколько 
завышенным. Ведь агентству очень 
не хочется клиента совсем уж оби-
деть и, возможно, потерять таким 
образом заказчика. Обратите вни-
мание на список. В нем есть банк, 
который многие считают местным. 
На самом деле он – межрегиональ-
ный. У него с капиталом – все в по-
рядке. А прогноз – не очень. 

Остается лишь крепко приза-
думаться о буйной деятельности 
РСПП и АРБ и о перспективах так 
называемых «малых региональных» 
банков. 

Рисунок Виктора Богорада

Информационное агентство «Югра-Информ» сообщило о том, 
что с 1 июля Ипотечное агентство Югры, помимо уже реали-
зуемой подпрограммы «Ипотечное жилищное кредитование», 
приступило к предоставлению субсидий молодым семьям и 
югорчанам из числа коренных малочисленных народов Севера 
в рамках «единого окна». 

- Основной принцип «единого окна» заключается в передаче 
полномочий различных ведомств в одну организацию. Ранее 
субсидии предоставлялись органами местного самоуправления 
самостоятельно, что было не совсем удобно для граждан, по-
скольку приходилось собирать аналогичные пакеты документов 
как в Ипотечное агентство, так и в органы местной власти, - пишет 
агентство.

- Мы реанимируем ипотеку и запускаем ее на новых условиях. 
Что касается молодых семей: в рамках программы «Улучшение 
жилищных условий населения Ханты-Мансийского автономного 
округа-Югры на 2005-2015 годы» действует подпрограмма «До-
ступное жильё молодым». За реализацию данного направления 
отвечает комитет по делам молодежи. Финансирование, вынуж-
ден признать, на эту подпрограмму сокращено, но о приостановке 
ее речи не идет. Полагаю, что и сокращение финансирования 
- явление временное. Сегодня сформирована своеобразная 
ипотечная очередь, и в рамках указанной подпрограммы ведется 
регистрационный учет семей и молодых специалистов на получе-
ние субсидий. Напомню, что в 2008 году субсидии по этой подпро-
грамме получили почти три с половиной тысячи человек, а общая 
сумма помощи составила свыше 1 миллиарда 600 миллионов 
рублей, - сказал губернатор Югры Александр Филипенко.

Каков реальный эффект от нововведений? Прежде всего, это 
нововведение позволило значительно упростить процедуру 
оформления государственной поддержки каждому заемщику. 
Например, при обращении в Ипотечное агентство за предостав-
лением компенсации части кредитных процентов по ипотеке 
получение субсидии уже возможно после подачи заявления или 
сдачи документов на субсидию. 

Ту самую субсидию стало возможным использовать в том числе 
и как первоначальный взнос. Сама схема выдачи субсидий явля-
ется достаточно простой и выглядит так: некая молодая семья 
приходит в Ипотечное агентство, встает на учет и затем заключает 
договор на приобретение квартиры с банком. Далее окружное 
Ипотечное агентство перечисляет деньги субсидии в качестве 
первоначального взноса застройщику. После этого банк выдает 
ипотечный кредит участнику жилищной программы, согласно ко-
торому и компенсируется доля банковской процентной ставки. 

Дети - большое подспорье в жилищном вопросе. Согласно 
официальным данным, имеющимся у Ипотечного агентства 
Югры, почти 90 процентов молодых семей нашего округа, помимо 
ипотечного кредита в рамках программы «Ипотечное жилищное 
кредитование», также оформляют субсидию на ребенка. Для 
участников той программы средний размер субсидии составля-
ет около 500 тысяч рублей. Коренным малочисленным народам 
Севера повезло больше: средний размер этой же субсидии для 
них равен 1 млн. 350 тыс. рублей - почти половина стоимости 
двухкомнатной квартиры! Основы для перезагрузки ипотеки в 
Югре заложили еще прошедшей весной. Пока в России бушевал 
кризис и банкиры с застройщиками ломали копья о стену ипотеч-
ного кризиса, в Югре работали над новой системой кредитно-
жилищных взаимоотношений, старались законсервировать 
негативные явления. 

С апреля изменился порядок предоставления компенсации 
части банковской процентной ставки. Правительство Югры, 
еще не имея на руках сверстанного бюджета, с большим трудом 
изыскало возможность сохранения объема предоставления госу-
дарственной поддержки в форме компенсации части банковской 
процентной ставки в фиксированном размере - 7,5 процента 
годовых. Это дало возможность развернуть программы ипо-
течного кредитования двум крупнейшим банкам на территории 
Югры - ОАО «Западно-Сибирский банк Сбербанка России» и  
ОАО «Ханты-Мансийский банк». Сегодня по окружной ипотечной 
программе может работать любой банк, на его кредит также 
будет предоставлена гарантия окружных властей. Югра сегодня 
осталась единственным регионом, где ипотечное кредитование 
реально работает, а объемы просроченной задолженности по кре-
дитам являются одними из самых низких в стране. 7,5 процента 
годовых - это большие проценты надежды для ипотеки в России. 
Если одному региону удастся закрепить успех и расширить число 
заемщиков, то, возможно, рынок недвижимости к следующему 
году значительно оживится.

7,5 процента надежды 
В Югре сделали перезагрузку ипотеке

И снова про...
Григорий Северный

�В Челябинске на выставке соцпроектов общественных объединений 6 
субъектов УрФО представят 12 своих проектов. Три лучшие будут презен-
тованы гостям выставки. В их числе «Славянский ход» - проект ОО «Обще-
ство русской культуры» из Сургута. (ПС губернатора Югры).

�На дорожные работы по программе «Сотруд-
ничество» запланировано выделить 6,558 млрд 
рублей. Из этой суммы 66% пойдут на строи-
тельство, реконструкцию и содержание объектов 
регионального значения в Югре. (ТЛ).

�Премьер-министр В. Путин выставил жесткие тре-
бования «финансовой пятерке» госбанков, поручив 
увеличить кредитный портфель в июле на 150 млрд 
рублей и порекомендовав руководителям не планиро-
вать летние отпуска, пока не выполнят задания. (РГ).
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Компетенция  ведущего «прямую телефонную линию»№

п/п
Дата проведения

Наименование должности,

фамилия, имя, отчество

 Общее руководство:
* департаментом городского хозяйства;
* комитетом по природопользованию и экологии;
* управлением учета и распределения жилья.
 Является председателем:
- комиссии по рассмотрению спорных вопросов предо-

ставления гражданам субсидий на оплату жилья и комму-
нальных услуг;

- межведомственной комиссии по определению объемов 
ветхого и экологически неблагоприятного жилья, утвержде-
нию и исполнению мероприятий по организации переселе-
ния из ветхого и экологически неблагоприятного жилья;

- комиссии по проверке готовности жилищно-
коммунального хозяйства к работе в осенне-зимний 
период.

1. 03.07.2009 Первый заместитель 
главы Администрации 

города
Браташов

 Владимир Алексеевич

 Разработка предложений по совершенствованию за-
конодательства    в области  государственной молодежной 
политики.

Разработка целевых программ в области молодежной 
политики.

Разработка и организация мероприятий по реализации 
молодежной политики в городе.

Реализация ведомственных программ «Организация отды-
ха детей и молодежи в каникулярный период» и  «Организация 
мероприятий по работе с молодежью». 

Поддержка деятельности детских и молодежных обще-
ственных организаций на территории города.

Координация деятельности структурных учреждений: 
муниципальное учреждение «Наше время», муниципальное 

учреждение «Центр специальной подготовки «Сибирский 
легион», муниципальное  учреждение «Вариант».

Улучшение жилищных условий молодых семей и моло-
дежи. 

2. 10.07.2009 Председатель
 комитета молодежной 

политики департамента 
культуры, молодежной 

политики 
и спорта

Шалкевич 
Инга  Валерьевна

Непосредственное руководство деятельностью от-
делов, входящих в состав департамента архитектуры и 
градостроительства:

- архитектурно-планировочный отдел;
- отдел генерального плана;
- отдел художественного оформления города;
- отдел координации рекламной деятельности.

3. 17.07.2009 Заместитель 
директора 

департамента 
архитектуры 

и градостроительства
Усов

Алексей Васильевич

Управление муниципальным имуществом, муници-
пальными  предприятиями и учреждениями, акциями, 
долями.

Разработка и проведение единой политики органов 
местного самоуправления в области имущественных 
и земельных отношений.

Выявление бесхозного имущества.
Обеспечение  организации и осуществление  приема 

объектов  (зданий, сооружений, помещений, прочего 
имущества) из государственной (Фе-деральной, об-
ластной, окружной) в муниципальную собственность.

Осуществление приватизации муниципального 
имущества.

Рассмотрение и согласование перечня земельных 
участков, на которые возникает право собственности 
при разграничении государственной собственности 
на землю.

Подготовка  документов при  изъятии и предостав-
лении земельных участков в пределах городской 
черты.

Организация предоставления земельных участков 
для жилищного и дачного строительства, садовод-
ства, огородничества, подсобного хозяйства и других 
нужд.

 Осуществление муниципального контроля за ис-
пользованием  земель на территории города.

4. 24.07.2009 Директор 
департамента

имущественных 
и земельных 
отношений
Азнауров

Артур  Эдуардович

Обеспечение личной безопасности граждан.    
Предупреждение и пресечение преступлений и адми-

нистративных правонарушений.
Раскрытие преступлений. Охрана общественного по-

рядка и обеспечение общественной безопасности. 
Оказание помощи в пределах, установленных дей-

ствующим законодательством, гражданам, должностным 
лицам, предприятиям, учреждениям, организациям и 
общественным объединениям в осуществлении их за-
конных прав и интересов учреждений.

5. 31.07.2009 Начальник
управления внутрен-

них дел
города Сургута

Русаков
Юрий Анатольевич

Время проведения «прямой телефонной линии» - с 11 до 12 часов.
Место проведения – кабинет № 507 здания администрации города, тел.28-62-62.

проведения «прямой телефонной линии» с жителями города в  и ю л е  2009 года Операция «Подросток»
С 1 июня по 1 октября в Сургуте проводится ежегодная меж-
ведомственная профилактическая операция «Подросток». 
Соответствующее постановление администрации города 
вышло 17 июня за № 2263.

Основными задачами про-
ведения операции «Подросток» 
являются выявление детей, на-
ходящихся в социально опасном 
положении, оказание им не-
обходимой помощи; выявление 
родителей, не исполняющих 
или ненадлежащим образом 
исполняющих свои обязанности 
по воспитанию, содержанию и 
обучению несовершеннолетних; 
принятие к таким родителям 
(или законным представителям) 
мер в соответствии с законом. 
Кроме того, задачами опера-
ции являются профилактика 
социального сиротства, выявление и пресечение фактов 
жестокого обращения с несовершеннолетними, сексуаль-
ного и иного насилия в отношении них, оказание помощи 
пострадавшим детям. 

Также целями мероприятия названы оздоровление, трудоу-
стройство и занятость несовершеннолетних, оказавшихся в 
трудной жизненной ситуации, состоящих на учете в комиссии 
по делам несовершеннолетних и защите их прав, в подраз-
делениях по делам несовершеннолетних ГОМов Управле-
ния внутренних дел по городу Сургуту, а также выявление 
подростков, необоснованно покинувших образовательные 
учреждение или уклоняющихся от обучения, выявление 
и пресечения фактов вовлечения несовершеннолетних 
в преступные и антиобщественные действия, выявление 
подростков-правонарушителей и групп несовершеннолетних 
негативной направленности, принятие мер по предупрежде-
нию их противоправного поведения и оказанию социально-
реабилитационной поддержки. 

Координатором работы по организации и проведению 
операции «Подросток» назначена комиссия по делам не-
совершеннолетних и защите их прав при администрации 
города Сургута.

Полный текст постановления и приложения к нему раз-
мещен на официальном сайте администрации города и 
опубликован в еженедельной официальной городской газете 
«Сургутские ведомости» № 24 от 27.06.2009г.

Информационно-аналитическое управление
администрации города.

Пресс-релиз

В связи с переездом отдела по приему и обслуживанию населения 
Управления социальной защиты населения по г. Сургуту прием граждан 

по вопросам предоставления мер социальной поддержки, пособий на детей, 
субсидий и других социальных выплат будет осуществляться 

по адресу: пр.Мира, 44/2 (2 этаж), - с 06.07.2009 года. 

Приемные дни: понедельник - четверг 
                                                      с 9.00 до 17.00, 
                                    перерыв с 13.00 до 14.00.

Пункты приема населения по адресам: ул. Ленина, 56, 
и Мелик-Карамова, 74б, - продолжают прием граждан.

Телефоны «горячей линии» с 06.07.2009 года отдела по 
приему и обслуживанию: 52-98-90, 52-98-99.

Движение пассажирского транспорта общего пользования 
к зданию:

- на нечетной стороне пр. Мира - автобусные маршруты 
№ 11 «Больничный комплекс-магазин «Москва» - ул. Чехо-
ва - Больничный комплекс» и №14 «Больничный комплекс 
- 33 мкр. - ул. 50 лет ВЛКСМ - ул.Ленина - Больничный 
комплекс»;

- в режиме маршрутного такси - маршруты №20 «пос. Ги-
дростроитель - Аэропорт» и №53 «п. Лунный - поликлиника 
«Геолог».

Прием населения отделом по приему
и обслуживанию населения Управления по адресу: 

ул. Лермонтова, 3/1,  -
прекращается с 06.07.2009 года.

�Президент России Д. Медведев внес в ФЗ «О ветеранах» изменения,  
предполагающие увеличение площади выделяемого ветеранам и инва-
лидам ВОВ жилья. Согласно поправкам, норматив общей площади жилья 
увеличен с 22 до 36 кв. метров на человека. (Лента.ру).

�Депутаты Госдумы за два пленарных дня выпустят в 
свет десятки законов, призванных помочь преодолеть 
последствия кризиса, бороться с коррупцией, возрож-
дать студенческие отряды, проводить предвыборную 
агитацию, защищать права россиян. (РГ).

�Новый федеральный закон об игорном бизнесе 
отсрочку не получил. После 1 июля разрешены толь-
ко три вида игровой деятельности:  тотализаторы, 
букмекерские конторы и организации по спортивно-
му покеру. Все остальные будут закрыты. (РГ).
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Теперь вы можете оставить свои комментарии о фильмах 
на сайте www.ikino.ru 

Адрес: пр. Ленина, 43. 
Расписание сеансов уточняйте 

по тел. 206-000 или на сайте www.ikino.ru.

Что бы это значило?Что бы это значило?

ПриколисьПриколисьр

Кризис его за ногуКризис его за ногу

Невыдуманная история

Приколись

Невыдуманная история
«ТРАНСФОРМЕРЫ: 
МЕСТЬ ПАДШИХ» 

Фантастика, 
боевик, приключения

Минуло несколь-
ко лет с момента масштабного 
столкновения Автоботов и Де-
септиконов на Земле. Битва на 
Земле закончена, но битва во 
Вселенной только начинается. И 
очень скоро на планету обрушат-
ся несметные полчища враже-

ских солдат, желающих во что бы то ни стало 
воскресить своего павшего лидера - Мегатрона - и раз-
громить ряды защитников добра...

◗ Сеансы:  1 июля 18.40, 23.25

«ЛЕДНИКОВЫЙ ПЕРИОД:
ЭРА ДИНОЗАВРОВ 
3D» 
Анимация

Друзья попадают в таин-
ственный растительный мир, 
скрытый под толщами льда, 
где они сталкиваются с дино-
заврами и агрессивной окру-
жающей средой, а также зна-
комятся с охотником на дино-
завров — лаской по имени Бак.

◗ Сеансы: 1 июля 11.00, 12.55, 
14.50, 16.45, 21.30

«ЛЕДНИКОВЫЙ 
ПЕРИОД: 
ЭРА ДИНОЗАВРОВ» 
Анимация

◗ Сеансы: 1 июля 11.30, 13.25, 18.10, 20.10 
(Большой зал)

 «ТРАНСФОРМЕРЫ: 
МЕСТЬ ПАДШИХ» 
Фантастика, боевик, приключения

◗ Сеансы: 1 июля 15.20, 22.10 (Большой зал)

«ТАЙНА МУНАКРА» 
Фэнтези, 
приключения, семейный

Когда отец 13-летней Ма-
рии умирает, ей приходится 
оставить Лондон и переехать 
к сэру Бенджамину, эксцен-
тричному дядюшке, в его за-
гадочное поместье «Лунная 

Долина». Мария оказывается 
в мире, разделенном древней враждой с темным 

родом де Нуар. 
◗ Сеансы: 1 июля 11.10, 13.05, 15.00 

(Малый зал)

 «ПРЕДЛОЖЕНИЕ» 

Главная героиня филь-
ма Маргарет — ответствен-
ная, амбициозная и власт-
ная нью-йоркская начальни-
ца узнает, что срок ее вида 
на жительство заканчивает-
ся и ей грозит депортация из 
Америки. Чтобы этого не до-
пустить и избежать ссылки в 
край озер, не потеряв рабо-
ту, для нее остается один выход – срочно за-
ставить кого-то из своих подчиненных фиктивно на 
ней жениться…

◗ Сеансы: 1 июля 16.55, 19.10, 
21.30, 23.50 (Малый зал)

.
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Викторина

Знаешь историю «СТ»? Получи билет 
в кино

Внимание! По просьбам читате-
лей «СТ» продлевает викторину 
до 15 июля. 
Ответы следует приносить в ре-
дакцию в конвертах с пометкой 
«Викторина», обязательно ука-
зывать фамилию, имя и номер 
телефона. 

ВОПРОСЫ ДЛЯ ВИКТОРИНЫ:
1. От какой газеты Сургута ведет 

свою историю газета «Сургутская 
Трибуна»?

а) «Новый Город» 
б) «Сургутские ведомости» 
в) «Организатор» 
г) «Агитатор»
2. Почему у газеты два выпуска, 

датированных 6 октября 1981 
года?

а) Второй номер выпустили по 
ошибке 

б) Второй номер был праздничным 
в )Второй номер был спецвыпу-

ском 

г) Это был дополнительный тираж
3. Кто стал первым главным ре-

дактором газеты, который был не 
назначен, а избран на сессии район-
ного и городского Советов народных 
депутатов в 1991 году?

а) Иван Захаров 
б) Николай Баталов 
в) Александр Щелкунов 
г) Владимир Корченкин
4. Как называется рубрика, где 

читатель газеты высказывает свою 
точку зрения?

а) Лицом к читателю 
б) Мнение 
в) Письма читателей 
г) Читатель - газета
5. Когда газета «К победе комму-

низма» поменяла название и впер-
вые вышла под названием «Сургут-
ская Трибуна»?

а) 19 августа 1991 года 
б) 1 апреля 1985 года 
в) 13 января 1988 года 

г) 5 мая 1990 года
6. Как называлась рубрика га-

зеты, где ранее публиковались 
стихотворные произведения?

а) Северная пчела 
б) Перо и шпага 
в) Северный очаг 
г) Северный огонек
7. Когда появилась рубрика 

«Горячая линия» слушает...» в га-
зете?

а) 11 мая 1999 г. 
б) 11 сентября 1998 г. 
в) 4 февраля 1995 г. 
г) 3 июня 2000 г.
8. Почему последний номер «К 

победе коммунизма» был выпущен 
после переименования газеты, в 
1995 году?

а) Остались неопубликованные ста-
тьи, которые нужно было напечатать 

б) Номер выпустили по ошибке 
в) Номер был праздничным 
г) Номер был траурным

- Дед наконец-то жениться решил.
- И сколько ему?
- Девяносто три.
- А молодой?
- Восемьдесят шесть.
- А его такая разница в возрасте не пугает?

● ● ●

- Привет, Нинка, ты чем занята так долго?
- Да вот, вирус себе качаю...

● ● ●

Период полураспада в природе жестяной банки 
- 350 лет.
Период полураспада ВАЗ-2112 - три месяца мак-
симум. Странно, а почему?!

● ● ●

- Алло, привет!
- Привет!
- Ты чего делаешь?
- Ничего, я на работе.

● ● ●

В купе спального вагона мужчина и дама. Дама 
явно не прочь познакомиться, но мужчина ут-
кнулся носом в рекламную газету. Закончив чте-
ние, кладет газету и собирается спать.
Дама:
- Мужчина, вы, кажется, не используете свой 
шанс...
Мужчина:
- Это не «Шанс», это «Из рук в руки».

По данным Госкомстата, в России 18 миллио-
нов чиновников, что составляет примерно пятую 
часть всего неработающего населения страны...

● ● ●

Культ денег побуждает чаще посещать храм, да-
бы помолиться за надежность своего банка...

● ● ●

Повар первого разряда Курочкин приготовил са-
мый большой в мире пельмень и умер, потому 
что у него не стало больше мечты.

● ● ●

Джинсы - это та вещь, которой американцы бу-
дут оправдываться на Страшном Суде за кока-
колу, гамбургеры и Буша...

● ● ●

Указ Госдумы РФ об изменении календаря и при-
знании каждого следующего года високосным 
вызвал бурю осторожных протестов в кулуарах 
Евросоюза.

● ● ●

Мало только любить деньги, надо еще ревновать 
их к другим...

● ● ●

Аппетит приходит во время беды.
● ● ●

Хороший бухгалтер умирает на работе, плохой - 
в заключении!

● ● ●

Деньги счастья не заменяют, зато помогают об-
ходиться без него.

● ● ●

Какой бизнес - такой и ланч.
● ● ●

Интересно, что всех денег заработать нельзя, а 
пропить можно.

А вы шпрехаете на инглишь?
История очень поучительная. Особенно ее сто-
ит рассказывать детям, которые не хотят изучать 
иностранные языки. А случилась она, как и пола-
гается, на забугорном курорте в стране пирамид и 
одногорбых верблюдов.
Мой шестилетний сынуля в первый день пребывания в отеле 

резво подбежал к бару и попросил у араба-бармена сок:
- Стакан яблочного!
На что бармен заметил, что он донт эндестенд. Сын смутил-

ся и отправился за помощью к маме. Мама подошла к барной 
стойке и произнесла:

- Эпл джюс, плиз.
- Джаст момент, мэм, - бодро ответствовал бармен.
Сына до глубины души поразила магия этих непонятных 

слов. И за две недели он в совершенстве выучил бытовой 
английский. Даже вернувшись домой, разговаривал, как 
русский эмигрант:

- Папа, там я с немецкими пиплами на кемеле катался.
А когда во время очередной борьбы по выходным он сильно 

ударился об меня, то, потирая ушибленное место, от души 
сказал... Понятно что. И почему дети так быстро усваивают 
именно эту лексику?

                                                                      Александр Конев.

Фото, конечно, не из Сургута, но при нашей авто-
мобилизации – это самый надежный способ пар-
ковки автомобилей. 

Прислал Дима Ф.

Парковка по-сургутски

Фото конечно не из Сургута но при нашей авто-

�На встрече с лидерами парламентских фракций премьер-
министр РФ В. Путин поддержал идею спикера Госдумы РФ Б. 
Грызлова о введении госмонополии на производство спирта.  
(Вслух.ру).

�При проверке Генпрокуратурой РФ объектов социальной 
защиты, образования и здравоохранения во всех регионах 
страны возбуждено 26 уголовных дел, 6 тысяч человек при-
влечены к административной ответственности, работа 23 
объектов приостановлена, а 44 - закрыты. (ИТАР-ТАСС).  

�В рамках поддержки российского автопрома выдано 
чуть более 14,6 тысячи автокредитов, часть ставки по 
которым оплачивает государство. А по программе в 
2009 году планируется выдать 150 тысяч субсидиро-
ванных автокредитов. (РГ).
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На официальную дату закрытия реестра акционеров ОАО «ОНГГ» на 10.05.2009 г. в спи-
ске зарегистрированных лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании ак-
ционеров Общества, насчитывается 1748 акционеров, владеющих 3 368 542 голосующи-
ми акциями.

В соответствии со статьями 60, 52, 58 Федерального Закона «Об акционерных обще-
ствах», годовое общее собрание акционеров ОАО «ОШТ» было проведено в форме со-
вместного присутствия акционеров с предварительным направлением акционерам бюл-
летеней для заочного участия в собрании.

В соответствии со статьей 60 Федерального Закона «Об акционерных обществах» ак-
ционерам были направлены заказным письмом бюллетени для заочного голосования по 
всем вопросам повестки дня. Голоса, представленные указанными бюллетенями, полу-
ченными за два дня до даты проведения Собрания, были учтены при определении кворума 
Собрания и подведении итогов голосования по вопросам повестки дня.

На момент начала Собрания зарегистрированы акционеры и их уполномоченные пред-
ставители, обладающие в совокупности 2 712 334 голосами, что составляет 80,5195 % от 
общего количества голосующих на данном Собрании акций Общества.

В соответствии со статьей 58 Федерального закона «Об акционерных обществах», п. 4.9 
Постановления Федеральной комиссии по рынку ценных бумаг от 31 мая 2002 г. № 17/пс 
«Об утверждении Положения о дополнительных требованиях к порядку подготовки, созы-
ва и проведения общего собрания акционеров», общее Собрание, проводимое в форме 
собрания, открывается, если ко времени начала его проведения имеется кворум хотя бы 
по одному из вопросов, включенных в повестку дня общего Собрания.

По первому вопросу повестки дня «Утверждение годового отчета Общества за 2008 
год» результаты голосования: «За» - 2709920 голосов, «Против» - 1109 голосов, «Воздер-
жались» - 70. Решение принято, т.к. за него проголосовало большинство зарегистриро-
ванных голосов акционеров. Решение: «Утвердить годовой отчет Общества за 2008 год».

По второму вопросу повестки дня «Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в 
том числе отчета о прибылях и убытках за 2008 год, с учетом заключений ревизионной 
комиссии и независимого аудитора Общества» результаты голосования: «За» - 2709920 
голосов, «Против» - 1109 голосов, «Воздержались» - 70. Решение принято, т.к. за него про-
голосовало большинство зарегистрированных голосов акционеров.

Решение: «Утвердить годовую бухгалтерскую отчетность за 2008 год, в том числе отчет 
о прибылях и убытках».

По третьему вопросу повестки дня «О распределении прибыли Общества, в том числе 
о выплате (объявлении) дивидендов по итогам 2008 года» результаты голосования: «За» - 
2709796 голосов, «Против» - 1243 голосов, «Воздержались» - 60. Решение принято, т.к. за 
него проголосовало большинство зарегистрированных голосов акционеров.

Решение: «Распределить чистую прибыль общества за 2008 год в сумме 1 228 197 тыс. 
рублей следующим образом:

- 122 826 тыс. рублей - выплата дивидендов по привилегированным акциям;
- 1 105 371 тыс. рублей - остаток нераспределенной прибыли отчетного периода.
Утвердить размер годовых дивидендов по итогам работы за 2008 финансовый год из 

расчета 145,85 рублей на одну привилегированную акцию, предусмотрев на их выплату 
122 826 тыс. рублей. Выплату дивидендов по привилегированным акциям произвести в 
срок до 21.09.2009 года. Дивиденды по обыкновенным акциям не выплачивать».

По четвертому вопросу повестки дня «Утверждение аудитора Общества» результаты 
голосования: «За» - 2710004 голосов, «Против» - 1035 голосов, «Воздержались» - 60. Ре-
шение принято, т.к. за него проголосовало большинство зарегистрированных голосов ак-
ционеров.

Решение: «Утвердить аудитором Общества по проверке отчетности за 2009 год ауди-
торскую фирму ООО «Сибирская Аудиторская Компания».

По пятому вопросу повестки дня «Определение количественного состава Совета ди-
ректоров Общества»: «За» -2712324 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержались» - 10. 
Решение принято, т.к. за него проголосовало большинство зарегистрированных голосов 
акционеров.

Решение: «Определить количественный состав Совета директоров Общества - 7 чело-
век».

По шестому вопросу повестки дня «Избрание членов Совета директоров Общества» 
результаты голосования:

Уведомление акционерам открытого акционерного общества «Обьнефтегазгеология» о результатах голосования
по вопросам, вынесенным на повестку дня годового общего собрания акционеров, состоявшегося 24 июня 2009 г.

№ 
п/п

Фамилия, имя отчество кандидата в члены Совета
директоров Общества 

Кумулятивные
голоса, отданные

за кандидатов

1. Жагрин Александр Викторович 2 714 885

2. Трухачев Андрей Николаевич 2 708 466

3. Шевченко Вячеслав Николаевич 2 706 791

4. Ягуткин Владимир Анатольевич 2 706 826

5. Черкасов Андрей Борисович 2 708 303

6. Шустров Андрей Анатольевич 2 706 044

7. Цурцумия Олег Витальевич 2 705 997

Большинством голосов в Совет директоров избраны: Жагрин Александр Викторович, 
Трухачев Андрей Николаевич, Шевченко Вячеслав Николаевич, Ягуткин Владимир Анато-
льевич, Черкасов Андрей Борисович, Шустров Андрей Анатольевич, Цурцумия Олег Ви-
тальевич.

По седьмому вопросу повестки дня «Определение количественного состава Ревизион-
ной комиссии Общества» результаты голосования: «За» - 2712324, «Против» - 0, «Воздер-
жался» - 10, решение принято большинством зарегистрированных голосов акционеров.

Решение: «Определить количественный состав Ревизионной комиссии Общества 3 че-
ловека».

По восьмому вопросу повестки дня «Избрание членов ревизионной комиссии Обще-
ства» результаты голосования:

№ 
п/п

Фамилия, имя, отчество 
кандидата

Итоги голосования

ЗА ЗА,% про-
тив

Против, 
%

воз-
дер-

жался

Воз-
дер-

жался, 
%

Н/Д по 
канди-
датуре

Н/Д по 
кандида-
туре, %

1. Блажко
Надия Закировна

2 709 681 99,9022 1179 0,043
4

0 0.0000 10 0,0004

2. Румянцева
Татьяна Алексеевна

2 709 765 99,9053 1035 0,038
2

60 0,0022 10 0,0003

3. Тарахома
Алексей Богданович

2 709 775 99,9057 1035 0,038
2

50 0,0018 10 0,0003

Большинством голосов в ревизионную комиссию избраны: Блажко Н.З., Румянцева 
Т.А., Тарахова А.Б.

По девятому вопросу повестки дня «Об одобрении сделок между Обществом и ОАО 
«НГК «Славнефть», а равно его аффилированными лицами, которые могут быть совер-
шены в период до годового общего собрания акционеров в 2010 году в процессе осу-
ществления обычной хозяйственной деятельности». Лицами, заинтересованными в со-
вершении сделки, являлись ОАО «НГК «Славнефть», ЗАО «Славвест», обладавшие 2 702 
789 голосами, таким образом, число голосов, которыми обладали все лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании, не заинтересованные в со-
вершении обществом сделки по вопросу № 9 Повестки дня Собрания составляет 665 753. 
Число голосов, которыми по указанному вопросу обладали лица, не заинтересованные 
в совершении обществом сделки, принявшие участие в общем собрании 9 543, что со-
ставляет 1, 4337% от общего количества голосов акционеров не заинтересованных в со-
вершении сделки по данному вопросу Повестки дня Общества. Кворум по вопросу №9 
Повестки дня Собрания не имелся.

По десятому вопросу повестки дня «О внесении изменений и дополнений в Устав Об-
щества» результаты голосования: «За» - 2711004, «Против» - 1310, «Воздержался» - 20, 
решение принято количеством голосов в три четверти от всех зарегистрированных голо-
сов акционеров.

Решение: «Внести следующие изменения и дополнения в Устав Общества:
«Пункт 11.4. статьи 11 «Исполнительные органы Общества» Устава дополнить абзацем 

пятым следующего содержания: «На членов Правления Общества, заключивших трудо-
вой договор с Обществом, распространяются особенности регулирования труда, уста-
новленные Трудовым кодексом Российской Федерации для руководителя организации».

На этом повестка дня исчерпана.
Секретарь общего Собрания акционеров О. К. Ефимова. 

Коллектив Сургутского клинического пе-
ринатального центра выражает искреннее 
соболезнование сотруднику нашего центра 
Ульяниной Татьяне Ивановне по поводу ухода 
из жизни супруга

УЛЬЯНИНА
ЮРИЯ НИКОЛАЕВИЧА.

Скорбим вместе с вами и разделяем горечь 
невосполнимой утраты.

* ДРОВЯНЫЕ * ОТОПИТЕЛЬНЫЕ * БАННЫЕ *
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